**Jacques Murail** 29/04/24 09:34

## enquete publique-desserte luçon

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

à l'attention du commissaire enquêteur

Bonjour,

Nous sommes avec les "voix de la 137, Déviation non merci" pour sauvegarder les commerces de la N137 et pour dire non au bétonnage des terres agricoles. Nous partageons les autres remarques faites par le collectif, nous sommes gémmois de naissance et nous allons souvent à ste gemme la plaine. Nous avons un exemple tout proche à Bournezeau qui depuis la déviation est un bourg qui n'est plus dynamique et qui perd ses commerces.

Une fois de plus , les citoyens ne sont pas respectés par des décideurs élus ou pas qui se moquent des conséquences concrètes pour les citoyens.

Nadine et Jacques MURAIL.

1 sur 1 29/04/2024, 10:50